
Bergkamener  Neuseelandhaus
Marktführer beim Manuka-Honig
Das Betrgkamener Neuseelandhaus ist inzwischen in Deutschland
und Österreich Marktführer beim Manuka-Honig und hat in den
zurückliegenden  Jahren  seinen  Umsatz  verfünffacht.  Zurzeit
werden im neuen Betriebsgebäude am Schlagbaum 12 Mitarbeter
beschäftigt.

Maluka-Blüte

Bürgermeister  Roland  Schäfer,  Wirtschaftsförderungsdezernent
Manfred Turk , die für den Tourismus zuständige Simone Krämer
und Wirtschaftsförderer Walter Kärger besuchten am Donnerstag
gemeinsam  mit  Sabrina  Bläser  von  der
Wirtschaftsförderungsgesellschaft  für  den  Kreis  Unna  das
Neuseelandhaus.  Das  familiengeführte  Unternehmen  wird  seit
1996 von Barbara und Reinhard Kuhfuß zunächst an der Werner
Straße und seit 2011 im Gewerbegebiet Am Schlagbaum geführt.

„Am  Beispiel  des  Neuseelandhauses  sieht  man,  welche
unternehmerischen Schätze Bergkamen mitunter beheimatet“, so
Bürgermeister Roland Schäfer in einer ersten Einschätzung zu
Beginn seines Besuches. „Wir sind besonders stolz auf dieses
ausgesprochen innvovative Unternehmen, dass sich im Laufe der
Jahre  zu  einem  Spezialisten  von  Manuka  Health  Produkten
entwickelt hat“, so Schäfer weiter in seinen Ausführungen.
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Erfolg  durch  wissenschaftliche
Studien

Besuch  im  Neuseelandhaus
(v.l.).  Roland  Schäfer,
Barbara  Kuhfuß,  Reinhard
Kuhfuß,  Walter  Kärger,
Sabrina Bläser und Manfred
Turk

„Insbesondere die wissenschaftlichen Studien der TU Dresden zu
den Wirkungen der Inhaltsstoffe des Manuka-Honigs haben zu
einer Umsatzexplosion in den letzten Jahren geführt“, so die
Inhaber Barbara und Reinhard Kuhfuß. Innerhalb der letzten
Jahre  konnte  so  der  Umsatz  des  Unternehmens  verfünffacht
werden.  Die  Neuseelandhaus  GmbH  ist  damit  Marktführer  in
Deutschland  und  Österreich.  Mit  insgesamt  12  Mitarbeitern
werden  jährlich  weit  mehr  als  100  Tonnen  Manuka-Honig
umgesetzt. „Wir werden in absehbarer Zeit sicherlich mehr als
200 Tonnen des Honigs in Deutschland vertreiben“, so Reinhard
Kuhfuß in seiner optimistischen Einschätzung.

Neben dem Honig, der ca. 95 % des Gesamtumsatzes ausmacht,
bietet  das  Neuseelandhaus  in  seinen  Verkaufsräumen  an  der
Werner Straße aber auch Geschenkartikel, Biere, Weine, Liköre,
kunsthandwerkliche Artikel u.v.m. an, das aus Neuseeland am
anderen Ende der Welt importiert wird. Zu den Hauptkunden des
Unternehmens  gehören  neben  Endverbrauchern  insbesondere
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Reformhäuser, Apotheken, Ärzte und Großhändler.

Für die Zukunft plant das Unternehmen in Kooperation mit einer
wissenschaftlichen  Hochschule  ein  diätetisches  Lebensmittel
auf den Markt zu bringen.


